



Movimiento Revolucionario Túpac Amaru (MRTA)

Lima - Perú

VOZ REBELDE Organo oficial del Movimiento Revolucionario Tupac Amaru

***** Diciembre del 2001 *****

Así se rompió el Silencio

A 5 años de la acción político militar: Rompiendo el silencio, el pueblo los quiere libres! acción destinada a liberar a los presos políticos de las cárceles de exterminio de la dictadura fujimorista.

Hombres y mujeres privados de la libertad por el delito de resistir y luchar contra la descarnada aplicación del modelo neoliberal y contra los designios de la dictadura de conculcar nuestros mas elementales derechos: vivir y trabajar como seres humanos dignos. El modelo neoliberal inicio su aplicación en nuestro continente con el genocidio del pueblo chileno, la sangre de los trabajadores de este pueblo hermano derramada a raudales por el dictador Augusto Pinochet aquel 11 de setiembre de 1973, marco el inicio de la implementación de un modelo económico que sé a impuesto a sangre y fuego contra la voluntad de nuestros pueblos. En el Perú, como en otros países de nuestros Andes, la aplicación del modelo tuvo y tiene hasta nuestros días seria resistencia, que va desde movilizaciones aisladas de diversos gremios y sectores populares, hasta movilizaciones generalizadas que han puesto en jaque a las enclenques democracias incluyendo a las dictaduras más sangrientas como la de Fujimori.

El MRTA, como organización política de un pueblo, que lucha incansablemente por sobrevivir a las practicas coloniales que aun se mantienen en los países andinos, no podían permanecer indiferente al exterminio de nuestro pueblo que tuvo que sobrevivir con un sueldo de 19 dólares mensuales. Menos aun podíamos permanecer indiferentes al exterminio planificado de los mejores hijos de Túpac Amaru y Micaela Bastidas, que permanecían como rehenes de la dictadura, en peores condiciones que los animales de las granjas que tanto indignan a la Europa y al "mundo civilizado" de hoy. Encerrados 23 horas y media en lo que la misma dictadura llamo "tumbas para seres vivos", con una sub-alimentación tal como la que recibían los prisioneros de los campos de exterminio del fascismo nazi, con lo que en menos de un año bajaron un promedio de 20 Kg. de peso, con continuas golpizas y torturas físicas y psicológicas.

Por esto la acción de los Cóndores tupacamaristas se erigió, aquel 17 de diciembre, como la mas alta expresión de rebeldía de nuestro pueblo y se convirtió en una bofetada sin manos a la miseria moral de una dictadura cuyos crímenes y corruptelas veníamos denunciando, pero que nadie alcanzo a dimencionar. Mientras los esbirros de la dictadura departían con los anfitriones japoneses y se hacia derroche de carísimas bebidas y comidas, fuera de la residencia nuestro pueblo sufría hambre, desempleo y enfermedades producto del hambre mientras los que se organizaban para resistir y luchar contra este estado de cosas eran perseguidos, torturados y/o asesinados, los que traficaban y se enriquecían con el saqueo de nuestros recursos y la sobre explotación de nuestro trabajo eran tratados como dignos señores y honestos inversionistas. Los que se atrevieron a resistir al modelo neoliberal fueron acusados de terroristas o de apoyar al terrorismo convirtiéndose en un peligro para el sistema democrático..... así los opositores al régimen llenaron las cárceles de exterminio de un gobierno que prometio no aplicar la política neoliberal.

El cumpleaños del emperador japonés reunió a toda esa camarilla de criminales torturadores miembros de las fuerzas armadas y policiales, a los jueces corruptos y prevaricadores sumisos al dictado de quien se creía emperador en el Perú: Fujimori. Ahí estaban los empresarios "nacionales" y funcionarios de las empresas transnacionales que se habían enriquecido con el hambre y la miseria del pueblo peruano, también estaban los politiqueros cómplices de tantos crímenes legalizados contra la población y con ellos estaba también destacados "marxistas leninistas". Todos ellos departían alegremente cuando una explosión trajo abajo el muro de la vergüenza, aquel muro perimetral que servia para separar al Perú oficial del Perú profundo y real, aquel Perú que los éxitos macroeconómicos no tomaban en cuenta para nada. Ahí, en esa residencia, fueron encontrados todos ellos por los 14 Tupacamaristas, que manteniendo en alto los valores humanos de nuestros antepasados jamas anidaron miserias humanas como la venganza, todos los ahí capturados, incluyendo a los torturadores y criminales, fueron tratados con dignidad y respeto esperando que un tribunal imparcial del pueblo los juzgue por sus crímenes. Pero una dictadura acostumbrada a cobrar venganza y a hacer uso y abuso de su poder, no estaba en condiciones de aquilatar esta profunda enseñanza ética y moral y en su cobardía vio en este generoso gesto un signo de debilidad. En ningún momento, se planteo si quiera la posibilidad de una negociación real. Ni siquiera pudieron dimencionar el alcance ni el costo social de una salida militar que incluía el sacrificio de los ahí retenidos. Quienes salvaron la vida gracias a la decisión de los Tupacamaristas de replegarse y presentar combate en las áreas no ocupadas por los 72 retenidos.

En el ámbito internacional, habían sido desnudados como lo que realmente eran: un gobierno narco terrorista, y solo los sectores mas reaccionarios lo apoyaban mas por evitar el colapso total del modelo neoliberal ante una acción exitosa de la guerrilla Tupacamarista. En el ámbito interno, el pueblo se encontraba implementando sus primeras movilizaciones y luchas contra un gobierno que se había revelado como uno de los mas corruptos y represores de nuestra vida republicana, acciones de lucha que a partir de la masacre de nuestros hermanos se incrementarían.

La masacre de la embajada estremeció al mundo, al mundo que aun sueña con un mundo mejor y lo movilizó en la única idea de exigir justicia, contra un crimen cometido a la vista de todo el mundo y destruyendo la esperanza de una salida política. Desde nuestros hermanos andinos, de América Latina, de Norteamérica, de Europa, del lejano oriente, de la India, Nepal, y hasta del propio Japón, se movilizaron exigiendo justicia y hasta hoy no han renunciado a esta valiente exigencia. De esta manera fue aislado el dictador incluso por gobiernos que inicialmente lo felicitaron y apoyaron. A nivel interno en nuestro país, ya es historia conocida, si bien las movilizaciones no se realizaron exigiendo justicia contra la masacre, por que tantos años de terror no hicieron esto posible, sin embargo expresaban la propuestas de nuestros hermanos caídos: ¡ Contra la dictadura y su modelo neoliberal!, ¡Por trabajo digno no a las limosnas!

La llamada generación perdida empezó a movilizarse, los jóvenes asumieron el ejemplo de nuestros camaradas y tomaron las calles exigiendo libertad y democracia, los gremios de luchas aisladas ascendieron rápidamente a la lucha generalizada. El movimiento de los 4 suyos inspirada en la leyenda de INCARRI, en la que se habla de la unión de la cabeza y los 4 miembros desmembrados y dispersados de Túpac Amaru tomo conciencia y fuerza a lo largo y ancho del país. Pese a que algunos políticos habilidosos, es decir oportunistas, lograron ponerse a la cabeza, ante la falta de una dirección visible en este movimiento, como resultado de largos años de represión contra el movimiento popular, pero sobre todo gracias al millón de dólares que empresarios generosos les facilitaron.

Al cumplirse cinco años de la acción que marco el inicio del fin de la dictadura narcoterrorista del fujimontesinismo reafirmamos nuestro compromiso militante de seguir luchando por conquistar la liberación de nuestro pueblo y de nuestros hermanos encarcelados, fortalecer y desarrollar una dirección combativa para el Movimiento de los 4 suyos, seguir construyendo túneles que nos permitan alcanzar la libertad de nuestro pueblo y avizorar un mañana de justicia e igualdad para todos. Sólo así, el enorme sacrificio de Túpac Amaru, Micaela Bastidas y de sus mejores hijos caídos en la larga lucha contra la opresión colonial, neocolonial y neoliberal, no habrá sido en vano.

Néstor, Rolly, Eduardo, Vioslaba, Melisa, Tom, Leo, Luca, David, Ardelin, Tito, Leivi, Víctor, Huáscar Cóndores tupacamaristas que tomaron la decisión de construir el nuevo túnel que conducirá a la libertad a nuestro pueblo y de todos los hombres y mujeres presos por sus ideas libertarias y con ello recuperar la luz de la Maskaypacha que traerá para nuestro pueblo la justicia y libertad por el que tanto hemos luchado. Pero además Los 14 Tupacamaristas, construyeron para nuestro pueblo una inmensa tribuna con lo único que tenían como herramientas: su generosidad, su espíritu de sacrificio, su profundo amor a nuestro pueblo y sus valiosas vidas. Esa tribuna puso al Perú profundo, a nuestro pueblo casi olvidado en el centro del debate mundial, y por primera vez salieron a la luz las cifras del Banco Mundial en las que informaba que nuestro pueblo languidecía con un 49% de pobreza extrema, es decir de personas que viven con menos de 1 dólar diario. Lo que es imposible de imaginar en el primer mundo. Periodistas de diversas agencias noticiosas, incluyendo a las mas conservadoras, fueron enviados como corresponsales al otrora floreciente país de los Incas.

Los resultados de estos informes y el reinicio de las valientes denuncias de nuestro pueblo no lograron convencer a las hienas sedientas de sangre de la dictadura, de la necesidad de una solución política a la crisis generada. Por el contrario la dictadura se reafirmo en su decisión inicial que fue resumida después por: El diario el País, en su editorial, "... interrogantes que el gobierno peruano habrá de aclarar, especialmente tras la declaración de principio de una fuente gubernamental en el sentido de que en operaciones militares no se hacen prisioneros" Hoy los exámenes antropológicos de peritos forenses han reafirmado la denuncia de nuestra organización sobre el asesinato brutal de nuestros camaradas. somos conscientes de que en los marcos de este sistema capitalista, no podemos esperar que se haga justicia y se sancione a los culpables de estos asesinatos, que como otros tantos asesinatos cometidos contra nuestro pueblo continúan impunes; sabemos que solo nuestro pueblo en el poder hará verdaderamente justicia y los asesinos de nuestro pueblo serán juzgados no por espíritu de venganza sino de elemental justicia.

¡La justicia del pueblo contra estos asesinos llegara mas temprano que tarde!!

¡Ni olvido ni perdón para los torturadores y genocidas de nuestro pueblo!!

¡No a la impunidad!!

¡Tupac Amaru VIVE!!

UN NUEVO JUICIO PARA EL COMPAÑERO VICTOR POLAY

Al parecer nuestros compañeros tupacamaristas tendrán derecho al fin a un nuevo juicio, pero ¿Tendrán derecho a ser juzgados con imparcialidad? ¿Tendrán derecho a un abogado? ¿Tendrán derecho a un tribunal civil y con audiencia

pública? Como garantiza las propias leyes del Estado peruano o es que se pretende juzgar a nuestros compañeros con las leyes de venganza de la dictadura fujimorista. ¿No son las leyes de la dictadura las que hasta hoy siguen en vigencia? ¿Puede la democracia convivir con las leyes de la dictadura fujimorista? ? Esto es algo urgente de resolver para el nuevo gobierno, si es que quiere diferenciarse de la dictadura, pues no es posible hablar de democracia y seguir gobernando con las leyes de venganza y violadora de los derechos humanos impuestas por el régimen dictatorial del sátrapa Fujimori.

Un nuevo juicio para el compañero Víctor Polay, no será un obsequio del corrupto poder judicial, ni siquiera del gobierno actual, es un derecho social y político de todo ser humano, como lo reconoció la Comisión de Derechos Humanos de la ONU en Noviembre de 1997. Más aun en el caso de Víctor Polay y los militantes tupacamaristas presos cuyo único delito fue aspirar a construir un Perú nuevo dentro de un mundo nuevo y en ese intento resultó inevitable chocar con los intereses de delincuentes y asesinos como Fujimori, Hermosa Ríos y Montesinos y la gavilla de empresarios corruptos de su entorno.

Nuestros compañeros al igual que miles de peruanos fueron objeto de tratos crueles, inhumanos y degradantes, fueron juzgados y sentenciados sin ninguna garantía procesal, sin derecho a la defensa y en tribunales especiales de jueces sin rostro civiles y militares . Con estas leyes, en una parodia absurda ha sido condenada a 20 años de cárcel la periodista norteamericana Lori Berenson, por el terrible e increíble delito de opinión!

Un tribunal que se supone imparcial, al no encontrar delito alguno cometido por dicha ciudadana, debió decretar su inmediata libertad; sin embargo la condena a 20 años de reclusión pese a que el fiscal fracasó al intentar demostrar su culpabilidad a partir de las pruebas sembradas por la policía durante la detención, en las que la acusada no contó con la presencia de un abogado , ni la de un fiscal que le informara de sus derechos y constatará lo que la policía dijo haber encontrado en la vivienda de la ciudadana norteamericana. El Fiscal al no poder demostrar la supuesta militancia Tupacamarista de la periodista , recurre a solicitar, se le condene a 30 años de privación de la libertad por colaboración con el MRTA a partir de la opinión de la ciudadana Berenson sobre la política interna del Perú y desde su opinión definir quienes son los terroristas en el Perú. El tiempo a demostrado que esta joven periodista no se equivocó al señalar al régimen de fujimori como los culpables del terrorismo en el Perú.

Hay que recordar que el caso Berenson ha sido tomado por diversas organizaciones de Derechos Humanos como muestra real de la persecución política, que existió en la década pasada por parte de la dictadura. ¿Será que las autoridades del poder judicial, siguen pensando como en los mejores tiempos de la dictadura que Amnesty, la Cruz Roja Internacional, etc.,etc.,etc. están infiltradas por el MRTA?.

La sentencia a 20 años de prisión para la ciudadana Lory berenson demuestra que en el Perú de hoy ,a pesar de haber caído la dictadura las injusticias continúan cometiendo y que el poder judicial continua dando una clara demostración de parcialización y que las sentencias dictadas obedecen mas que a un criterio de equidad y justicia a consideraciones políticas.

En este contexto ,un nuevo juicio al compañero Víctor Polay que no respete las garantías del debido proceso, el derecho a la defensa ,juicio publico y un tribunal imparcial con leyes que cumplan con los standard internacionales de respeto a los derechos humanos ,la independencia del poder judicial y del debido proceso se convertiría en una nueva burla para la justicia y una demostración mas del compromiso de este gobierno con la anterior dictadura.

Situación en las cárceles

La situación en las cárceles peruanas a variado, la mayoría de los presos ya no están totalmente aislados, a excepción de los compañeros de la Base Naval del Callao, a ellos no se les permite la visita de amigos, sino únicamente la de los familiares cercanos, no se les permite el acceso a un teléfono, menos a una computadora, que al menos los acerque al mundo. Sin embargo y casi sin sorprendernos nos enteramos cada día de un nuevo privilegio que tiene el supuesto preso ex - asesor de la dictadura fujimorista y conocido miembro de la CIA: Vladimiro Montesinos Torres. Decimos supuesto preso, porque todo va demostrando que lo que ha sucedido es que Don Vladimiro a trasladado su oficina de operaciones a la base naval del Callao, donde oficialmente esta detenido. Así pues, si antes operaba desde el pentagonito hoy lo hace desde sus oficinas de la base Naval, en su supuesta "celda". Montesinos ha sido el último en llegar a esta prisión , sin embargo fue el primero en hablar con su abogado, pues en su caso hay que respetar, los derechos humanos. Los tupacamaristas presos en la Base Naval desde hace más de 8 años, en condiciones infrahumanas, no tienen los derechos que se están otorgando a quien se le ha demostrado: desfalco al erario nacional, corrupción de funcionarios en provecho de la dictadura y propio, tráfico de armas y drogas, diseñar y dirigir grupos paramilitares, detener, torturar y asesinar opositores al régimen, genocidio de comunidades con el único objetivo de implementar un modelo económico que beneficia a las empresas transnacionales con el saqueo de nuestras riquezas y recursos naturales y permite a cambio que gente inescrupulosa como Fujimori, Hermosa Ríos, Montesinos y la gavilla de empresarios "nacionales" se enriquezcan con las migajas que dejan caer en sus manos. Migajas que en el caso de Montesinos supera los 1,000 millones de dólares, por lo que cabe preguntarse cuanto ganaron sus socios y ¿Cuanto ganaron las empresas transnacionales con estos años de dictadura a costa del hambre y la extrema pobreza de nuestro pueblo?

Por otro lado a las autoridades judiciales no les preocupa mucho estas marcadas diferencias pese a que frente a la ley

todos somos iguales.... y es que para estos "demócratas", entre los que aun quedan los ex-jueces sin rostro, este precepto jurídico carece de contenido real ante el poder del dinero y por eso los luchadores sociales tupacamaristas, quienes ponen en peligro el status quo, son sus mas terribles enemigos por lo mismo deben ser tratados como lo hizo la dictadura. Es por ello que los tupacamaristas aun carecen de derechos mientras que los delincuentes, asesinos y genocidas de cuello y corbata como Montesinos y Fujimori o incluso narcotraficantes como Demetrio Chavez son merecedores de un trato de acuerdo a las leyes de un sistema que engendra estos elementos. Chavez, narcotraficante conocido como "el vaticano", se encontraba recluso en la base naval, por orden del poderoso asesor, después de la caída del dictador fue inmediatamente trasladado por orden judicial a una prisión civil a cargo del INPE, como correspondía a su situación de civil en tanto nuestros camaradas continúan aislados y encerrados en esta prisión militar siendo civiles. Mientras Fujimori logró fugar al Japón con un jugoso botín, con la complicidad de sus ministros y la anuencia de un sumiso poder judicial, ampliamente conocido por su total falta de independencia, hoy Fujimori se encuentra libre y en Japón protegido por la mafia nipona. En tanto Montesinos dirige desde la base naval las redes de corrupción que mantiene atado al gobierno actual. Es claro que para Montesinos la Base Naval lejos de ser su prisión es su centro de operaciones, así lo demuestran las últimas denuncias sobre personal enviado por él a secuestrar un abogado para llevarlo a su nuevo despacho, desde donde coordina mejor con sus socios libres y enquistados en el poder judicial y otras instituciones del estado peruano; , lo que pretende aparecer como una ineficacia policial, judicial o de la marina sería una abierta complicidad. Sería urgente que el gobierno demostrara que la supuesta prisión del señor Montesinos no es una nueva oficina del SIN y que verdaderamente este señor se encuentra en calidad de detenido y no de protegido o de jefe de los poderosos intereses militares y económicos que hicieron posible la existencia de una brutal dictadura como la que existió durante la década pasada.

Túpac Amaru vive y vencera!

Voz Rebelde
